



Hoy hemos recibido la lamentable noticia del sensible fallecimiento del dirigente del Sindicato Unido Penitenciarios y carcelarios STPC NACIONAL, Andrés Duran Mateus, por quien queremos expresar nuestras palabras de solidaridad con su familia, hijos, demás familiares y amigos, como a los trabajadores de establecimiento carcelario de Bellavista en Antioquia.

Consideramos que en momentos tan difíciles para el movimiento sindical nacional, como para los trabajadores estando o no agremiados, el deceso del compañero Andrés Duran Mateus es un hecho de lamentar.

En el terreno de la lucha sindical conocimos a Andrés Duran Mateus como un ser humilde, honesto, luchador solidario y quien no ostentaba privilegios.

Hoy hacemos extensivas nuestras palabras de solidaridad, a sus familiares y amigos.

